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期货模拟过了给实盘(期货模拟和实盘区别大不大)

1.交易者认为交易中的苦恼是由市场引起的。当市场变得低迷并开始震荡时，估计
交易者就变得不耐烦了，他们开始过度交易。当市场反转时，交易者就会感到郁闷
并进行冲动交易。因为是市场事件触发了交易者的情感，所以交易者就认为是市场
导致了情感反应。当然，经过片刻思考后,就能否定这种看法。

2.在期货中赚到钱的有两种人，一种人是每年仅抓住几次大行情的，另一种则是每
天、每周，不断赚取小钱的。前者擅长战略，对市场的整体格局划分清晰，对行情
的变革非常有洞察力，对市场的走向非常敏感；后者则擅长战术，有成熟的交易技
巧，有固定的操作手法和严格执行的纪律规范。虽然这两种成功的投资者在操作上
表现各不相同，但却都具有相同的交易核心理念。即对待问题，都需要有全局观和
整体观，在解决问题的时候都要有务实的态度，在操作上都需要具体问题具体分析
。

3.期货模拟与实盘的主要区别还是在交易心态上，做模拟盘期货交易的时候交易员
能感受到的纯粹是对赢的欲望，但是在做期货实盘盈利回撤或者亏过几次之后，对
亏的恐惧会成为交易员主要的心理感受，交易心理这门课程可能会晚到，但是永远
不会缺席，意识不到这点，很容易会把期货交易搞成伪科学。

4.想要盈利，前期是一定要让自己尽可能长的时间留在交易场内，只有这样你才能
积累更多的交易经验，才有可能了解投机的本质，尤其是带这种高杠杆高风险的期
货交易。在市场当中，听到的最多的一种声音就是，期货交易的风险很大，因为大
多数人是亏损的，所以大多数人都是这么说的，甚至亏了一点钱就退出了，根本没
有机会接触这个市场中核心的东西，当然亏钱之后及时退出这个不能算错，毕竟每
个人对风险的承受能力不一样。

5.做期货防守永远是第一位的，很多期货高手都把风险和耐心放在交易的第一位。
先防守，然后再追求获利，设定好严格的止损点至关重要！有一些新手在期货交易
的过程中会出现一种误区，就是在下单以后发现方向做错了，当时已经出现了亏损
但是却不舍得止损，幻想着等行情再反转的时候平仓，这样是非常危险的，在方向
与我们的预期出现偏差的时候，要及时止损，防止亏损扩大化！

6.在实际交易时，应当树立“安全第一，盈利第二”的思想，可以说，资金管理状
况是交易者内心世界的集中反映。良好的资金管理有助于投资者与市场维系和谐的
关系，有助于交易者水平的充分发挥，有助于交易质量而不是数量的提高。

7.贪婪和恐惧的深层次原因在于交易理念混乱和资金管理不合理。在我们人的一生
当中，有两种情绪一直主导着我们的生活，甚至可以说是决定着我们的命运——贪
婪和恐惧。投资是生活的一个缩影，置身于投资世界的人们，同样面临着恐惧和贪
婪的诱惑和驱使。投资世界赤裸裸的金钱交易，更加放大了这种情绪。以至于我们
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的思维、心情在恐惧和贪婪中完全迷失自我。其实在操作期货时，我们不要去奢望
能在趋势中捕捉到多空两面的全部行情。而是完全按照主力的思维只操作单边行情
。期货市场是一个永不停息的交易市场，即使我们错过了一次好的机会，只要我们
有耐心，能够控制住内心的贪婪。

8.耐心与纪律是专业交易者必备的素质。两者本身并不冲突，因为在交易机会到来
之前需要耐心等待，而当交易机会出现时就应果断出击。如果交易时犹豫不决，说
明交易者对自身策略方法不自信，担心误判导致交易失败或错失机会。其实，错失
机会是个伪命题，因为行情只有走完才知道是机会还是陷阱。实战中，犹豫不决时
应宁可错过也不要随意操作，交易要自信但不能自负、逞强。成功者博的是概率，
而不是运气，即相信确定性大概率，而不是奢望奇迹发生。

#期货##恒指##原油#
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